





Actualidad Digital para la Red de PID y Ciudadanía de Castilla-La Mancha.

Buenos días,

Os hacemos llegar esta información que nos envían desde la Asociación de Somos Digital, la antigua comunidad de Redes de Telecentros de España, por si fuese de vuestro interés.

Un saludo.

El próximo 7 de abril arranca la iniciativa *Camina en digital*, que abre la programación que en la asociación Somos digital se está preparando para celebrar el Día de Internet. Contamos con las personas dinamizadoras de los Centros de Competencias Digitales para contarles cómo pueden participar en el reto *Camina en digital* y darles la primera formación.

A continuación se informa de los objetivos y contenidos de esa sesión, así como del contexto del Día de Internet en que se realiza.

Día de Internet 2022 Tecnologías digitales para las personas mayores y el envejecimiento saludable

El 17 de mayo, día de Internet, es la excusa perfecta para animar a las personas usuarias de tu centro, aula o red a que sigan formándose en "lo digital" y a que se diviertan haciéndolo. **Desde la asociación Somos Digital te invitamos a que reserves el 7 de abril para conocer** lo que estamos preparando: **la iniciativa** *Camina en digital para sumar años saludablemente*.

1. ¿En qué consiste Camina en digital?

Es una actividad colaborativa en la que las personas usuarias de un centro pueden sumar pasos para realizar el camino de Santiago de forma virtual. Durante los días que dura el evento, del 29 de abril al 20 de mayo, cada Centro de competencias digitales podrá registrar en la plataforma del evento los km. realizados —físicamente, desde sus lugares de origen— por sus usuarios/as y, en una web, ver el progreso de todo el centro.

¿Qué haremos el día 7?

Explicaremos en qué consiste la iniciativa y cómo nos organizaremos para participar. Veremos:

- a. Cómo inscribir a los usuarios.
 - b. Formación sobre dispositivos y APPs para realizar el seguimiento de la actividad física, sobre pequeños trucos de fotografía y sobre redes sociales.

¿Y después?

La intención es que los responsables de los Centros de Competencias os llevéis toda la información y los recursos necesarios para difundir la actividad entre vuestros/as usuarios/as, inscribirlos y, **hasta el 29 de abril,** fecha en que arrancará el reto del Camino, formarlos en las herramientas que necesitarán para seguirlo.

El contexto

El Día de Internet 2022 se centra, este año, en las tecnologías digitales para las personas mayores y el envejecimiento saludable. Desde Somos digital, acompañaremos este reto, que te explicaremos el próximo día 7, de **un Escape Room virtual** y de **una completa programación de webinars** para impulsar el uso de la tecnología entre las personas de edad.

¡Y habrá premios!

No queremos desvelártelo todo, pero sí los habrá, como también un acompañamiento de todos los pasos dados desde tu centro a través de un portal web que estamos preparando.

Inscribete y recuerda...

Reserva la fecha: 7 de abril, jueves, de 11:00 a 13:00

4. Plataforma: Zoom. Inscríbete ya en el formulario https://us02web.zoom.us/meeting/register/tZYpduiuqTotGtN4 4N3NaUZITCdUuTAHHds6

Si tenéis cualquier duda o problema sobre la inscripción podéis dirigiros al correo **gestion.eventos@cpeig.gal**, que atiende el Colegio Profesional de Ingeniería Informática de Galicia, organizadores del reto junto con la Red CeMIT y la asociación Somos digital.

Gracias por tu atención. Nos vemos el 7!

"Bilib" es uno de los instrumentos a través de los que el Gobierno de Castilla-La Mancha despliega su política de capacitación e impulso digital para la ciudadanía de Castilla-La Mancha.

- Conoce Bilib
- Formación Online
- Formación Presencial
- Microcursos
- Aplicaciones TIC
- Red de Asesores
- Empresas
- Centros de Internet
- Guía Tecnológica
- Oficina Móvil
- Actualidad
- Agenda
- Contacto



© COPYRIGHT 2020 by BILIB | Aviso Legal y Política de Privacidad Modificar preferencias de suscripción | Cancelar suscripción









